
 
 

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 14.03.14 
Stadtbürgerschaft   
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Entwicklung Grünpfeil 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Grünpfeile wurden in den letzten drei Jahren im Stadtgebiet entfernt und wie 
viele wurden neu angebracht? 
 
 Wie bewertet der Senat die Nutzung des Grünpfeils? 
 

Plant der Senat in den nächsten Jahren die Nutzung des Grünpfeils im Stadtge-
biet weiter auszubauen? 
 
 

 
Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


